

Par | le 2012-06-08 @ 11:46:56

**Michel Poirier membre de l'Académie, gagnant du Concours Ironman - Une bourse de 10 000\$**

Nous tenons particulièrement à féliciter [Michel Poirier](#) de cette superbe victoire.



« C'est le duo [Michel Poirier](#) , artiste peintre et Luis Paniagua, sculpteur qui a obtenu la faveur du jury du concours de la conception de la "médaillon Ironman".

Ce concours d'art, dans l'univers du sport, était organisé par la ville de Mont-Tremblant. Les heureux gagnants ont reçu une bourse de 10 000\$ ainsi que le budget nécessaire pour la réalisation de l'oeuvre hommage ».

Source Communiqué de Presse de la Ville de Mont-Tremblant ( [format PDF cliquez ici](#) )



Vous pourrez voir les oeuvres des gagnants et finalistes à la salle Alphonse-Desjardins cet été, et ce, aux dates suivantes :

Luis Paniagua et [Michel Poirier](#) : 13 au 24 juin et 16 au 20 août

Alessandro Gamacchio : 25 juillet au 5 août

Claire Brunet et Reynald Connolly : 8 au 15 août